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C'est bien beau la vie : "on né, on grandit, on apprend, on travail, on fait des enfants, on vieillit, on
meurt". Quand on y réfléchit, c'est bien comme cela qu'on peut résumer le mot "vivre", non ? * mais il
doit bien y avoir un sens derrière tout ça... Est-ce que chacun de nous a un but on arrivant sur Terre ?
(Marisa)

J'ai lu un jour sur le skyblog d'une copine un article qui m'a beaucoup interessé : elle traitait un sujet très
complexe ; notre rôle dans la société ou plutôt devrais-je dire notre tâche dans ce monde. 
 Notre existence se résume t'elle à nos tâches quotidienne... à procréer pour assurer la survie de notre peuple ? 
 Est ce que chacun de nous à un but et une mission à accomplir sur cette Terre ?? Aspirons nous à faire de
Grandes choses ??? 
 Tant de questions qui restent sans réponse !!! 
 
 A l'avant dernière question répondrais Oui ! Quand à la dernière mon avis reste mitigé ! 
 Mais que veux dire accomplir de grande choses ? 
 
 Ca me rapelle le film Troie... Vous savez surement tous que Achille aspirait dès sa naissance à faire de
Grandes choses. 
 A l'annonce d'une prochaine bataille qui restera marqué dans l'histoire Achille s'en va demandé conseil à sa
mère... Cette dernière lui dit que si il restait, il se marierait et aurait des enfants qui auront des enfants qui eux
même auront des enfants... Mais que quand ses enfants et les enfants de ses enfants ainsi que quand ses
arrières petits enfants seront mort, on ne se souviendra de lui que vaguement alors que s'il partait se battre il ne
rentrerais pas chez lui... Il mourrait mais il serait à jamais immortel dans la mémoire des hommes... Et c'est ce
qu'il a fait... Il est partie ce battre et aujourd'hui des siècles et des siècles après on connait encore son nom et
ses exploits !! 
  (Non je parle pas d'accomplir ce genre d'exploit
 
 
 Pour certains accomplir de hauts faits signifiraient aspirer à être riche, à devenir important à obtenir le
pouvoir (devenir un politque, un militaire...), à réussir un exploit quel qu'il soit afin d'être reconnut par tous et
par toute... 
 Nous n'avons pas besoin obligatoirement de passer par tous cela... Je pense d'ailleur que nous ne vivons pas
pour nous mais pour les autres et de ce point de vue accomplir de Grandes choses ne se résume pas à ça bien
qu'il nous faille des médecins, des politiciens, des politiques, des militaires... 
 
 Je ne pense pas que vouloir être immortel, vouloir rester dans la mémoire des hommes par des actes comme
ça servent à grand chose... Certe les actes de certains grands hommes nous donnent des lecons mais il ne faut
pas tout mélangé... Chacun à sa place dans ce monde. Quand tes grands parents seront mort et que tes parents
seront mort que crois tu qu'il te restera d'eux... La mémoire s'éfface mais les souvenirs restent en diminuant a
force que les années passent... Et quand tu aura tout oublier quand ta mémoire ne sera plus la... Qu'est ce qui te
restera d'eux a part tes gènes ? Il te restera l'amour qu'ils t'auront transmit, le gout pour certaines choses, une
éducation, une manière de pensée et d'agir pour le bien des autres... Et toi alors que devras tu faire ? Parce que
quand eux ne sont plus la pour te guider vers le bon chemin tu devras être maitre de ton destin et accomplir ta
destinée... Mais dans la vie on a toujours le choix : soit tu accomplit de Grandes choses comme Achille a pu le
faire mais il y'aura forcement des répercutions néfastes (parce que qui dit gloire dit guerre et autres ! Qui dit
argent dit corruption...) et ton passage sur Terre aura été inutil car tu n'aura pas forcement été au service du
Bien... Ou alors tu t'engages à faire comme tes ancêtres ont faient avant toi, 'être quelqun de bien, aimer ton
prochain, diffuser tout l'amour que tu peux, vouloir le mieu pour ton pays et faire toute sorte de petits choses
qui améliore la société dans laquelle nous vivons... 
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 Quand à moi, je suis résigniée à n'être que moi, une fille parmit des milliards d'autres sur cette terre... Et je
pense pas que j'accomplirais de grands exploits comme la fait Achille, Lindberg ou De Gaulle ou bien d'autres
encore... Je ne laisserais certainement pas de trace concrète de mon court passage sur terre mais si Dieu ma
prétestiner à faire quelque chose je le ferais mais pour le moment ma seul mission serait d'aimer mon
prochain, d'accepter les différences des autres et de devenir quelqun de bien après, tout n'est que mystère... 
 
 Ce n'est qu'en accomplissant des petites choses que le monde dans lequel nous vivons bougera en
s'améliorera... Comme dit : Un petit pas pour l'homme, un grand pas pour l'humanité
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